

# Download Psalter Robert Lisle British Library

Es ist unbekannt, ob Robert de Lisle der Auftraggeber oder nur der erste Besitzer der Bilderhandschrift war. Der Psalter wird in der British Library in London aufbewahrt. 38 durchgehend bebilderte Seiten sind heute erhalten, ...

The Psalter of Robert De Lisle in the British Library (Studies in Medieval and Early Renaissance Art History) von Lucy Freeman Sandler bei AbeBooks.de - ISBN 10: 187250132X - ISBN 13: 9781872501321 - Harvey Miller Publishers - 1999 - Softcover

De Lisle Psalter. Das Kompendium von 38 durchgehend illuminierten Seiten, die heute in der British Library in London erhalten sind, geben eine Ahnung von der überbordenden Pracht des einstigen Psalters.

Kurze Beschreibung Der Psalter des Robert de Lisle ist ein Hauptbeispiel englischer Miniaturenmalerei des 14. Jahrhunderts. Der Auftraggeber dieses prachtvollen Psalters, Robert de Lisle, war einer der reichsten Grundbesitzer Englands, der später dem Franziskanerorden beitrug - franziskanische Elemente finden sich daher auch im Psalter.

Lucy Freeman Sandler, The Psalter of Robert de Lisle in the British Library (London: Harvey Miller, 1983).  
John E. Murdoch, Album of Science: Antiquity and the Middle Ages , ed. by I. B. Cohen (New York: Scribner's Sons, 1984), no. 21.

One of the major examples of 14th-century English illumination, the Psalter of Robert de Lisle is among the outstanding treasures in the British Library.

Bücher (Fremdsprachig) Wählen Sie die Abteilung aus, in der Sie suchen möchten.

Get this from a library! The psalter of Robert de Lisle in the British Library. [Lucy Freeman Sandler; Robert de Lisle]

One of the major examples of 14th-century English illumination, the Psalter of Robert de Lisle is among the outstanding treasures in the British Library.

**Other Files :**